



7 Pièces

234 m²

Réf. 87123517

1 590 000 €

Le Muy

Maison à vendre (83490)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans un domaine privé et sécurisé entre sainte-maxime et la commune du muy, cette villa de 234m² construite en 2010 se situe au cœur de la nature et se distingue par ses volumes généreux et son terrain d'environ 10500 m². d'une surface habitable de 234 m², la maison offre en rez-de-chaussée un vaste espace de vie comprenant un salon avec cheminée, une grande cuisine-salle à manger entièrement équipée. Deux chambres avec une salle d'eau. Prolonge cet espace de vie une grande terrasse et le jardin menant à la piscine. À l'étage une chambre en suite avec salle de bains, dressing et ...

Nestled in a private, secure estate between Sainte-Maxime and the town of Le Muy, this 234 m² villa, built in 2010, is situated in the heart of nature and stands out for its spacious interior and its approximately 10,500 m² lot. With a living area of 234 m², the house features, on the ground floor, a spacious living area comprising a living room with a fireplace and a large, fully equipped kitchen-dining room. There are also two bedrooms and a half-bath. This living area extends onto a large terrace and the garden, which leads to the pool. Upstairs, there is a master bedroom with an en-suite ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

